

Ressort: Entertainment

Jake Gyllenhaal: Ich kann sehr wütend werden

Los Angeles, 13.08.2015, 10:32 Uhr

GDN - Der US-Schauspieler Jake Gyllenhaal kann nach eigenem Bekunden sehr wütend werden. Einerseits könne dieses Gefühl "etwas Positives bewirken, andererseits auch viel zerstören", sagte der 34-Jährige im Gespräch mit der "TV Movie".

Der Leinwand-Held räumte zudem ein, dass er durch seinen Jähzorn schon Beziehungen ruiniert habe. Mit Blick auf seinen neuen Film, dem Box-Drama "Southpaw", sagte Gyllenhaal: "Es gab kein Double für mich. Jeder Schlag, den ich im Film kassiere, ist echt und tat tierisch weh." Vor allem das Training für den Film, der am 20. August in die Kinos kommt, sei "die Hölle" gewesen. "Ich hatte wirklich Schiss, wie ein unbeholfener Idiot auszusehen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-58888/jake-gyllenhaal-ich-kann-sehr-wuetend-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619